

Emblem Remover Spray

Stand: 02/2018

Produkt:

Das Emblem-Entferner Spray ist in einer Druckdose mit einem Füllvolumen ca. 400 ml geliefert

Anwendungen:

Entfernen der Embleme und Transfers von Textilien

Verarbeitung:

In einem gelüftetem Raum

Arbeitsschritt

Bemerkung

Vor Verwendung	Dose kräftig schütteln
Einsprühen	Rückseite des Emblems
Einwirken	ca. 3 – 4 Sekunden
Ablösen	Von einer Ecke abziehen

Sicherheit und Gesundheitsschutz:

Hochentzündliches Aerosol. Bei Erwärmung kann es zum Platzen kommen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten.

Verursacht schwere Augenreizungen.

Es ist empfehlenswert, Schutzbrille und Handschuhe zu tragen.

Lagerung:

Aufbewahrung der Dosen in vertikaler Position mit dem Ventil nach oben bei einer Temperatur von 5°C bis 25°C. In einem trockenen und gut gelüfteten Ort lagern

Wir empfehlen, das Sicherheitsdatenblatt zu lesen, um weitere Informationen über das Produkt vor der Verwendung zu erhalten. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an den technischen Dienst.

Die Angaben in diesem Datenblatt entsprechen nach bestem Wissen unseren Erkenntnissen bei Drucklegung.

Datei	Dokumentenart	Kurzbezeichnung	Seite
TD_078_V(1).docx	Kundenunterlagen	TD Emblem Remover Spray	1 / 2

Emblem Remover Spray

Status: 02/2018

Product:

The emblem remover spray is supplied in a pressure can with a filling volume to 400 ml

Applications:

Remove emblems and transfers from textile

Method of use:

In a ventilated room

Step	Remark
Before use	Shake the can well
Spraying	The back of the emblem
Penetration	3 – 4 seconds
Removing	Peeling from the edge

Safety and protection oft health:

Extremely flammable aerosol. Pressurised can may burst if heated. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources.

Causes serious eye irritation.

When using this product wear protective glasses and gloves

Stocking:

Store the cans in the vertical position with the valve facing upwards. Keep in ad dry and well ventilated place at a temperature between +5°C to 25°C

We recommend that you view the material data sheet (MSDS) for further information before use, and if you have any questions or queries then you can contact technical services

The information on this data sheet is based on our best knowledge of findings.

Datei	Dokumentenart	Kurzbezeichnung	Seite
TD_078_V(1).docx	Kundenunterlagen	TD Emblem Remover Spray	2 / 2